

Serge TISSERON : « L'urgence va être de recréer du lien »

Le confinement a entraîné un état de sidération et un choc traumatique sans comparaison. Le déconfinement aussi fait peur. Outre l'incertitude du moment, il va falloir reconstruire le collectif, nous explique le psychiatre Serge Tisseron.

Psychiatre, membre de l'Académie des technologies, Serge Tisseron est l'auteur d'une trentaine d'essais.

Points abordés dans l'article :

Le déconfinement peut faire aussi peur que le confinement. Comment le « réussir » ?

En quoi le choc provoqué par cette crise est-il différent d'une autre catastrophe ?

Cette situation peut-elle laisser des empreintes psychiques durables ?

Les conseils qui nous ont été donnés pour passer le cap ont-ils été utiles ?

Que pensez-vous du choix laissé aux parents de faire rentrer ou non leurs enfants à l'école ?

Source :

<https://www.ash.tm.fr/racine/societe/serge-tisseron-lurgence-va-etre-de-recreer-du-lien-551897.php>